

## El ministro Ariel Coll participó de la presentación de un libro de Ricardo Lorenzetti

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 12 Abril 2022 09:27

---

El ministro del Superior Tribunal de Justicia, Ariel Gustavo Coll participó el pasado viernes en la ciudad de Corrientes de la presentación del proyecto de autoría del ministro de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, Ricardo Lorenzetti, denominado: "El Nuevo Enemigo: el colapso ambiental. Como evitarlo".

A la charla, que tuvo lugar en el auditorio "Julián Zini", también asistieron jueces de Chaco, Misiones y Corrientes, en cuyo marco se llamó a reflexionar sobre diversos temas como el cambio climático, el colapso ambiental, el respeto por la diversidad biológica y cultural, el consumo sostenible y el rol de la Justicia y las políticas públicas para enfrentar estos desafíos en el siglo XXI.

Al hablar en el acto, Lorenzetti indicó que el cambio climático nos afecta a todos de manera directa, por eso es necesario el diseño de instituciones donde "cada uno expone los conflictos y todos aprendemos a escuchar al otro". En este marco, "El nuevo enemigo" propone una llamada a la acción ambiental conjunta, a la cooperación entre diferentes sectores: la ciencia, la Justicia, la religión, la educación, la política, la economía, la cultura y la sociedad, desde una versión holística.

Además del nuevo libro, el ministro de la Corte lleva adelante una intensa actividad internacional en materia ambiental. Fundó el Instituto Judicial Global Ambiental que reúne a jueces de todo el mundo, es copresidente del International Advisory Council de ONU Ambiente; integrante de la Comisión Medioambiental de la Cumbre Judicial Iberoamericana; embajador de buena voluntad para la Justicia Ambiental para promover el estado de derecho ambiental (OEA). Su anterior libro sobre el tema del medioambiente, titulado "Derecho Ambiental", fue publicado en Argentina, Estados Unidos, Colombia, México, Panamá, Perú, Paraguay, Brasil, España e Italia.

La charla contó con la presencia de la presidenta del STJ del Chaco, Emilia Valle; el ministro de ese mismo tribunal Eduardo Panzeri; el ministro del STJ de Corrientes Fernando Niz; el ministro del STJ de Formosa Ariel Gustavo Coll; los jueces federales de Resistencia Zunilda Nirempeger y Juan Carlos Vallejos y los jueces federales de Formosa María Belén López Mace y Pablo Morán, entre otros.